
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) ist dankbar, dass die Vorlage im Haupt- und Finanzausschuss einstimmig 
beschieden wurde. Er hoffe dies werde heute auch so sein. Die Stadt habe mit der Wohnbau ein 
sehr gutes Konzept auf den Weg gebracht.  
 
FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke unterstützt dies auch. Die Wohnbau habe gute Arbeit 
geleistete.  
 
CDU- Fraktionsvorsitzende Schuhmann- Dreyer schließt sich dem an. Es komme durch das 
Konzept zu einer wesentlichen Aufwertung des gesamten Gebietes. Ihre Fraktion werde 
zustimmen.  
 


